

Monzer (Trescher-Verlag Berlin) v. 1.

Hauptmann von Köpenick

Am 14. Februar feierte das Stadttheater Cöpenick am neuen Standort in der Wendenschlossstraße 103-105 in Berlin-Köpenick seinen 130. Geburtstag. Volksschauspieler Jürgen Hilbrecht hatte als Hauptmann von Köpenick schon im Vorfeld tüchtig Werbung für das Jubiläum gemacht. In seinem Hauptmanns-Klub 103,5 an gleicher Stelle präsentierte er mehrfach sein Kabinettstück für einen Schauspieler in 15 Rollen „Das Schlitzohr von Cöpenick“. Die Komödie von Felix Huby und Hans Münch scheint dem beliebten Volksschauspieler auf den Leib geschrieben, wie auch der Beifall des Publikums zeigte. Bereits über 3000 Mal hat Jürgen Hilbrecht in „Der Hauptmann und sein Milljöh“ die Köpenickiade vom 16. Oktober 1906 im damaligen Cöpenick meisterhaft dargestellt. Hilbrecht ist längst ein bewährtes touristisches Markenzeichen weit über Berlin hinaus.

www.hauptmann-von-coepenick.de



Jürgen Hilbrecht in seiner Paraderolle im „Schlitzohr von Cöpenick“